

## Comparer la différence de comportement entre armée russe et armée ukrainienne

Par Benjamin LISAN, le 24/11/2022

### Billets d'humeur

Voici ce que j'écrivais à une personne qui ne voyait pas de différence de comportement entre armée russe et armée ukrainienne :

"il y a une très grosse différence entre l'armée russe et ukrainienne.

L'Armée russe ne respecte pas les lois de la guerre, commet des milliers de crimes de guerres (y compris des massacres à Boutcha, Irpin, Kramatorsk ...) et cible délibérément les civils, les immeubles de HLM (Marioupol détruite à 90%), font crever délibérément les civils de froid. Utilise la terreur et la cruauté.

L'armée ukrainienne très majoritairement respecte les lois de la guerre, ne cible pas les civils (je n'ai jamais entendu parler de massacres de civils par l'armée ukrainienne, du type de celui de Boutcha...).".

A mes followers, auriez-vous des exemples contredisant mon affirmation ? Merci.